



## Comunicación con la Corte, a través de Segob: Sheinbaum

**SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras enviar las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial (PJ) para que se publique la convocatoria de elección popular, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, abrió la comunicación con los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pero solamente por medio de la Secretaría de Gobernación, a cargo de Rosa Icela Rodríguez.

Explicó lo anterior al ser cuestionada sobre si los ministros de la Suprema Corte le han solicitado una reunión con respecto a la reforma al Poder Ju-

dicial o si, en su caso, estaría dispuesta a recibirlos.

“Cualquier reunión que se solicite por parte de la Corte, pues a la secretaria de Gobernación, que es su tarea atender para... ¿cuál sería, digamos, el objeto, si ellos lo desean? Pues avanzar en la reforma al Poder Judicial”, dijo.

Tras la aprobación de la reforma al Poder Judicial, Andrés Manuel López Obrador, entonces presidente, cerró la puerta a la Suprema Corte para sostener un diálogo directo; sin embargo, también pidió la intervención de la Secretaría de Gobernación para atenderlos.

Durante la conferencia de prensa de este martes, Claudia

Sheinbaum aseguró que la reforma al Poder Judicial va y que no hay amparos ni análisis que ocho ministros de la Suprema Corte puedan poner sobre la mesa para detenerla.

“Entonces, la elección va. Eso tiene que quedar claro porque fue la voluntad popular expresada en la sociedad. Hay algunos que no les gusta, pero la mayoría del pueblo lo decidió”, dijo al comentar que Guanajuato fue el primer estado en emitir una controversia constitucional contra la reforma judicial.

“La reforma para elegir a ministros, magistrados va. Ya es una reforma constitucional. Ayer se enviaron las leyes secundarias para poder clarificar la reforma y que el sistema electoral tenga los elementos suficientes para poder llevar a cabo la elección”, aseveró la Mandataria federal. ●



Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron en el exterior de la Cámara de Diputados para exigir a los legisladores acatar las suspensiones otorgadas en torno al procedimiento de la reforma judicial.